
高雄醫學大學 100 學年度第 2 學期「第二次宿舍幹部座談會」會議記錄 

時間：101 年 5 月 08 日中午 12 時 10 分 

地點：勵學大樓第一會議室 

主席：張予騰(新館女館長) 

會議記錄：嚴翰威、周孟頡、郭育任 

 
內容： 

一、 主席報告 

新館女館長：首先，感謝各位長官撥空關心宿舍事物，因為今日時間緊迫，所以直接進入今日的

會議程序(詳如 PPT)。此次會議進行的方式是待所有議題結束之後，再請各單位幫我們解答。 

 

二、 前次議題追蹤(詳如 PPT) 

1. 曬衣間燈泡更換 

新館女館長：前一次會議決定要進行宿舍新館曬衣間燈泡的更換，有些樓層已更換完畢，感

謝總務處協助，目前仍有少數樓層表示燈泡未作更換，希望總務處可以儘快進行更新。 

營繕組：各位宿委會幹部大家好，燈泡更換如果有幾樓沒有更換到，請上網填單我們就馬上

前往更換。 

2. 新館洗衣機清潔 

新館女館長：宿舍洗衣機已於 101 年的 3 月 23 號與 3 月 30 號保養與清潔完成，感謝事務組

的協助。 

 

三、 提案討論(詳如 PPT) 

1. 101.04.28 大雨造成新館部分樓層積水 

決議:請營繕組及學務處的同仁與宿舍幹部一同前往查看是否天花板或是哪個地方有問題，謝

謝！ 

2. 脫水機造成曬衣間濕滑 

決議：因為脫水機修理的頻率很高，若是有同學反應這個部份，建議請人來估價，把脫水機

及排水管的位置給固定，而固定的方式及清潔的問題等細節我們可以與幹部們詳細討論後後

再執行。 

3. 宿舍熱水溫度調控 

決議：未來水溫若有調整，再透過劉先生告知宿委會幹部，或是也可以比照電梯保養，張貼

公告。(營繕組) 

4. 定期消毒成效不彰 

決議：學校消毒為兩個月一次(外包)，上次是 4 月 20 幾號時，但消毒後沒幾天即下大雨，把

消毒藥沖走造成效果不佳，而季節交替時蚊蟲會較多也是原因，所以我們這週會再請廠商補

噴。水溝的部分，原本是要求外包的清潔人員一個月清掃一次，會要求改為半個月清掃一次

水溝，若是有積水的部分，廠商也有採取投藥的方式消毒，事務組也會自行買噴灑劑。(事務

組) 

5. 宿舍走廊燈 

決議：因應經濟部能源局的要求汰換，包括走廊及房間的燈都需要換成節能燈泡，已編列 170

萬預算，目前仍在等待學校通過審議。(營繕組) 



 

四、 臨時動議 

1. 南館 2 樓加裝曬衣架及頂樓加裝鐵皮屋 

新館女館長：臨時動議所提的議題都是在這兩次的宿民大會中，由住宿生提出、而我們覺得

重要且可行的意見，於是在這邊提出來與大家討論。 

南館館長：各位長官大家好。如大家所見，經過調查之後，南館住宿生中認為晒衣間空間足

夠的有 35 人、不足的有 85 人，因此希望在二樓那個打通的空地加設曬衣架(竿)。如果是五

樓要擴建的話，希望是可透光的鐵皮的棚子並且有網子圍起來，不然風一吹衣服很容易衣服

就掉下去。 

決議：二樓區域一上樓梯就會看到，造成觀感不佳，而且沒有陽光照射，加上通風不良問題，

因此不建議改成曬衣空間，將考慮提高南館頂樓的硬體設施來因應曬衣問題。 

2. 亂數分配舊生房間 

新館女館長：因為有住宿生在宿民大會上提出他在舊生抽籤一直抽到一樣的房間，在經宿舍

幹部內部會議表决後，決定往後舊生抽籤以亂數來安排房間。想請教各位長官有沒有什麼意

見，若是無異議我們將請宿舍承辦人員呈報給資訊處請他們做處理，未來就採以亂數來安排

房間。 

決議：既然舊生都同意並且也經過宿舍幹部表決同意，那今天會議就有決定性，之後便將房

間的分配方式改為亂數抽籤。 

 

五、 主席總結 

新館女館長：感謝大家今天用心的參與會議，今天會議到此結束。 

 

六、 散會 
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感謝各位長官蒞臨與關心宿舍事務
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•主席結論
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學務長致詞 前次議題追蹤

曬衣間燈泡更換

• 前次會議同意，將新館各曬衣間更換
為較亮的燈泡，大多數樓層皆已更換，
較亮黃燈，但仍有少數樓層未更換
(如：10、 11樓08房及16房側、 2樓
皆未更換)，煩請總務處協助，儘快更
換。

新館洗衣機清潔

• 感謝事務組的協助，洗衣機已於101年
3月23日及101年3月30日清潔、保養
完成。
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提案討論

1.大雨使新館部分樓層積水

• 4月28日下極大的雨，新
館宿舍部分樓層(2、7、8、
9F)出現積水，及天花板漏
水的現象，因為接下來就
是雨季了，同樣的情形可
能會一再發生，不知道有
沒有解決的方案？

[主要積水處為南側晒衣間
及側西間外側地板]

走廊積水

曬衣間積水天花板積水

2.脫水機易使脫水間潮濕

9房旁脫水間

8房旁脫水間

排水孔

16房旁脫水間
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• 因在使用脫水機時，脫水機的強烈搖晃，
使得其水管也跟著亂晃，造成脫水間地面
局部潮溼，這些圖片顯示其積水後所造成
的水漬，希望總務處能協助加裝固定水管
的東西

• 8房旁的曬衣間，脫水機的電座與最近排水
口距離 1m左右，9房旁脫水機的電座與2
排水口距離 2.5m最近，16房旁脫水機的電
座與排水口距離80 cm。經上述分析以9房
旁的水管要先架設為最佳，因其脫水機的
出水口距排水口有點遠，最容易造成地板
潮濕

3.宿舍水溫調控告知
四月二十五號宿舍水溫突然被調整，沒有事
先告知住宿生，造成一些困擾：
 住宿生以為是系統或機械壞掉。
 臨時找不到人解決問題（過上班時間）。
 住宿生跑到南北館借浴室。
 希望可以事先通知宿舍幹部。
 經過告知及協調後再調整。

4.消毒幾天後還是有蟑螂和蚊蟲

希望能加強在
宿舍排水溝的清潔與消毒

5.新館宿舍走廊的燈

• 這是同學在宿民大會
上面提到的，希望能
將走廊上的燈改成感
應式並加裝LED燈，
這樣就可以達到節能
減碳、省電、及降低
光亮的效果。

臨時動議
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宿民大會住宿生問題

南北館曬衣場空間調查

• 認為空間足夠：35人

• 認為空間不夠：88人

• 沒去過6樓曬衣場：43人

• 建議：

 二樓空地架曬衣竿

南北館頂樓加裝鐵皮屋頂使其變為明亮通風的室內

南館
2F

南北館
頂樓

舊生抽籤

•前次宿民大會有住宿生提出，舊生
抽宿舍一直抽到相同的房間，經幹
部內部會議(101.05.06)同意後，
決定往後舊生抽籤將全數以亂數安
排房間。

本次會議通過後，將以資訊問題反應單方式，
請資訊處加開一組全亂數分配床位方式。

主席結論
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感謝各位的參與！
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